



LANZAN MÉXICO CANTA

Foto: Especial

MÚSICA CONTRA LA VIOLENCIA

El gobierno federal convocó al concurso México Canta, el cual busca cambiar la visión de los jóvenes, para que no vean al involucramiento con el crimen organizado como una alternativa de vida, anunció la Presidenta. / 2



SHEINBAUM LANZA PROGRAMA

Bajan decibeles a la música violenta

SE BUSCA QUE los jóvenes del país tengan un cambio en el enfoque de vida y que no vean al crimen organizado como alternativa para sus vidas

POR ARTURO PÁRAMO
arturo.paramo@gimm.com.mx

Como una forma de combatir la cultura de la violencia, el gobierno federal convocó al concurso de composición e interpretación musical, México Canta, en el que los participantes deberán abordar temas distintos a la apología de la violencia, el racismo y la misoginia, informó la presidenta Claudia Sheinbaum.

Destacó que se intenta que los jóvenes tengan un cambio de enfoque de vida y que no vean a la violencia y al involucramiento con el crimen organizado como una alternativa de vida.

“¿Por qué una joven y una joven se acerca a consumir una droga? ¿O por qué una joven, un joven, se acerca a un grupo delictivo? Hay muchos estudios que muestran que en el caso de acercarse a un grupo delictivo no solamente es tener dinero, no sólo es un asunto de necesidad económica, muchas veces es un asunto de identidad, que las y los jóvenes requieren una identidad y por eso lo que estamos haciendo, porque la identidad de un grupo delictivo es una identidad falsa”, expuso Sheinbaum.

El certamen tendrá como fin difundir la música mexicana sin hacer uso de temas de violencia, racismo o misoginia, que no hagan apología de la violencia y que aborden temáticas como la cultura, el amor, el desamor.

En la rueda de prensa se reconoció que del total de la música que se escucha en México en plataformas digitales, el 70% se refiere a temas de violencia.

“El fenómeno de la droga, de la drogadicción, no sólo es un asunto de policías, de Guardia Nacional, que por supuesto tiene que haber trabajo para evitar que el fentanilo y otras drogas lleguen a Estados Unidos y lleguen a los jóvenes mexicanos, y eso tiene que ver con una parte de la política de seguridad y de justicia, pero hay una parte sustantiva que es la atención a las causas”, recalcó.

En el concurso podrán participar mexicanos y personas con nacionalidad mexicanaestadunidense de entre 18 y 34 años, con canciones de cualquier género musical: mariachi, banda, norteño, corrido, tropical, duranguense, campirano, bolero, rap, rock, pop, o cualquier otro.

Claudia Curiel, secretaria de Cultura, comentó que el mercado de la música en México es el décimo mercado mundial, y el octavo en el consumo de música vía digital.

“No puede haber transformación del país sin una transformación cultural y la música, sabemos que convoca al mundo entero”, dijo.



Foto: Cuartoscuro

La presidenta Claudia Sheinbaum expresó que las inscripciones serán del 28 de abril y hasta el 30 de mayo.



No puede haber transformación del país sin una transformación cultural y la música, sabemos que convoca al mundo entero.”

CLAUDIA CURIEL
SECRETARIA DE CULTURA